

LV-06K

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Oberhausen

Initiator*innen: Firat Yak?an (KV Köln)

Titel: **Firat Yaksan**

Foto



Angaben

Alter: 32

Geschlecht: m\"annlich

Kreisverband: K\"oln

Bezirksverband: Mittelrhein

Mailadresse firat.yaksan@gruene-nrw.de

(optional): @Firat_Yaksan

(optional):
Instagram @firatfirato

(optional):

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde, lieber Landesverband NRW,

lasst uns Banden bilden. Banden gegen autoritäre Kräfte. Lasst uns Banden für unsere vielfältige Demokratie bilden. Das möchte ich in den nächsten zwei Jahren mit Euch tun. **Und darum bewerbe ich mich erneut für den Landesvorstand der Grünen NRW, um meine Arbeit als vielfaltspolitischer Sprecher fortzusetzen.**

Mit allen Mitteln versuchen Rechte unser Zusammenleben auseinander zu reißen. Währenddessen greifen religiöse Fundamentalisten es von der anderen Seite an. **Unsere Antwort darauf kann nur eine sein: Solidarisch für unsere Demokratie und Rechtsstaatlichkeit eintreten.** Umso wichtiger ist es, dass wir uns engagieren, einbringen und vor allem denen eine Stimme geben, die sie noch nicht haben.

Jede Stadtgesellschaft in NRW verkörpert die großartige Vielfalt unserer Einwanderungsgesellschaft. Es ist ein Fakt, den wir nicht verweigern können. Genau das tun die Demokratie- und Menschenrechtsfeinde in unserer Gesellschaft. Wir erleben Debatten, die geprägt sind von Halbwahrheiten und Ressentiments gegen Migrantinnen und Migranten. Doch Halbwahrheiten, sind nun mal eben auch nur ein Konjunkturprojekt für Demokratiefeindlichkeit. Und Ressentiments enden zu oft in Hassreden, dann folgen die Taten.

NRW ist die Herzkammer unseres Einwanderungslandes Deutschland. Wir Grüne NRW machen Politik in und für diese Herzkammer. Viel haben wir mit einem wunderbaren Team in der Landesgeschäftsstelle auf die Beine stellen können: Der Landesdiversitätsrat hat im Februar 2023 seine Arbeit aufgenommen; breit angelegte Screenings unserer Amts- und Mandatsträger*innen sowie weiterer Strukturen wurden durchgeführt, ein großartiger Vielfaltskongress wurde im Februar 2024 auf die Beine gestellt. Unsere Partei hat dabei ein gemeinsames Ziel vor Augen: Wir wollen die Vielfalt der Gesellschaft abbilden, weil das unser demokratischer Auftrag ist.

Diese Arbeit möchte ich gerne in den nächsten zwei Jahren mit Eurer Unterstützung fortführen.

Euer Firat